

Les victimes du conflit dans la Bande de Gaza augmentent



Gaza, 21 juillet (RHC- Telesur)- Cinq Palestiniens , dont une femme et un enfant , sont morts dimanche suite à une attaque israélienne dans le sud de la Bande de Gaza.

Des dépêches signalent que ce dimanche 50 personnes sont mortes dont un caméraman et plus de 300 autres ont été blessées par des bombardements et des tirs de chars de guerre israéliens.

Les services d'urgence de Gaza ont précisé que le nombre de morts pourrait augmenter après une nuit d'intenses bombardements dans des districts de l'est, que la population considère comme un massacre.

Les autorités et les citoyens de pays comme le Nicaragua ou la Cisjordanie ont réitéré leur condamnation aux incursions israéliennes par air et terre dans la Bande de Gaza.

Des dépêches signalent que trois personnes sont mortes et une cinquantaine ont été blessées lors de l'impact d'un missile israélien dans un hôpital situé dans la zone centrale de Gaza.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/29050-les-victimes-du-conflit-dans-la-bande-de-gaza-augmentent>



Radio Habana Cuba